

## Pour ce qui est de la Sécurité:

Vos missions sont multiples :

- Etre vigilant, prêt à passer à l'action en cas de besoin.
- Etre présent auprès de l'équipe d'accueil détentrice de la caisse.
- Et accompagner les transferts d'argent.
  
- Etre à la disposition du personnel professionnel de sécurité.
- **Aucune bouteille en verre** dans le Quattro.
- Gérer la bonne utilisation des **parkings**.
- Garder les **issues de secours** libres.
- ...

Matériel :

- - Badge « Sécurité » (fond rouge) bien visible pour être facilement reconnus des professionnels. Ils pourront ainsi vous demander de l'aide.
- - Le calme et le sourire car la plupart des situations ne relèvent ni de l'urgence, ni du danger.

## Côté Quattro:

Nous n'avons pas l'autorité, ni la charge de la sécurité de l'évènement. Des professionnels (SIAPSS) seront présents pendant toute la durée de l'ouverture du Quattro. Ils seront 2-3 à l'heure de pleine affluence. C'est-à-dire 1000 personnes! C'est extrêmement peu. Leur rôle se limitera donc de fait, aux grandes priorités : Incendie, Accident, Accès pompiers, Issues de secours, Catastrophe. Leur méthode d'action est simple et efficace : L'autorité !

Ils disposent d'un micro amplifié de sécurité qui couvre tout et partout. Ceci de manière à prendre la foule en main instantanément en cas de besoin. **En aucun cas notre but est de les remplacer !** Leur cahier des charges est strict et indiscutable !

## Côté Trad'Union :

Notre but est simple : **Éviter les problèmes !** Agir avant, en amont pour que tout se passe bien, pour que tout coule ! Et donc éviter qu'ils aient à avoir recours à "l'autorité".

Plus nombreux, présents partout dans la salle, nous pouvons user de tact et de douceur pour agir au cas par cas. Nous savons aussi que nous pouvons compter sur la bonne coopération de la majorité des personnes présentes autour de nous. C'est une force que les équipes officielles n'ont pas!!!

**"La sécurité partout, par tous !"**

L'équipe de sécurité que vous formez est un intermédiaire entre les SIAPSS professionnels et les festivaliers. Restons simples et humbles, la meilleure équipe de sécurité est celle que personne n'aura vue ! Ni des pros, parce qu'elle aura agi de telle sorte qu'ils n'aient pas eu de besoins, ni des festivaliers qui n'auront alors pas eu l'impression d'être forcés pour des raisons de sécurité. Dans les faits, ne vous inquiétez pas, il y aura toujours des couacs!

Nous nous plaçons donc à l'entière disposition de l'équipe professionnelle. S'ils remarquent un problème sur lequel nous pouvons agir, on leur propose de les aider. Pour que cela fonctionne, il faut le plus possible garder le contact, **communiquer**, s'assurer que ça se passe bien pour eux ! Si un souci n'est pas de notre ressort, ou qu'ils préfèrent gérer seuls : On s'efface!

## Côté Festivaliers :

Eux, ils ont plus d'un tour dans leur sac.

- Comme entasser leurs vêtements devant les issues de secours ou sur les extincteurs.
- Faire tomber une bouteille en verre au milieu des danseurs.
- Passer leur temps à ouvrir des portes qui donnent sur l'extérieur.
- Abuser de substances abêtissantes leur faisant perdre le sens de l'équilibre au milieu des danseurs.
- Farfouiller un petit coin calme pour dormir, jusque dans les endroits interdits.
- Sauter dans tous les sens malgré la fatigue et le monde... jusqu'à chuter sur le sol si dur. (Etc etc etc)